



# オールスターズ

2023. 4. 21 No.3

## 参観日・学級懇談ありがとうございました

先週土曜日は、お忙しいところ授業参観や学級懇談へのご参加ありがとうございました。子ども達が新しい環境で一生懸命頑張る姿を見ていただくことができ、3学年担任一同、嬉しい思いでいっぱいです。また、保護者の皆さまと学級の方針などについて話し合うことができ、大変有意義な一日となりました。

まだまだ緊張や不安を抱えているお子様もいるかもしれませんが、少しでも早く、より充実した学校生活となるように努めていきますので、今後もよろしくお願い致します。

## 1年生を迎える会、来週が本番です！

今年度は、新型コロナウイルスの対応が緩和され、AチームとBチームの2チームに分かれて、みんなで体育館に集まってお祝いをするできるようになりました。3年生は、『きつねダンス』を踊った後に、昨年度学習した『こぎつね』を鍵盤ハーモニカで演奏します。今週は、全員の動きや音色をそろえることに重点を置いた練習を行いました。

当日、1年生に笑顔と感動を届けられるよう、一人一人が真剣に練習に臨む姿が見られました。

## 来週から個人懇談がスタートします

4月24日(月)から個人懇談が始まります。個人懇談期間中は、13:40下校になっています。通常の日課よりも早く下校することになりますので、ご注意ください。個人懇談は、短い時間ではありますが、お子さんのことで心配なことや担任に話しておきたいことなどありましたら、遠慮なくお知らせください。よろしくお願いします。



## 今年のGWは5連休です

今年のGWは、5月3日(水)～7日(日)の5日間です。昨年に比べると、新型コロナウイルスの脅威もぐんと収まってきたように感じます。年度当初に配付した「校外生活のきまり」に再度目を通していただき、安全に楽しい連休になることを願っています。

そして、心と体をリフレッシュさせて、8日(月)からまた元気に登校する子ども達を楽しみに待っています。